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Nach Trumps Sieg, beobachten Sie Deutschland
Auf die Wahl Amerikas folgte unmittelbar der Zusammenbruch der deutschen Regierung. Gibt es da einen Zusammenhang?

Gerald Flurry
02.01.2025

Es wurden die Wahlergebnisse in Amerika bekannt gegeben, Deutschland war im Aufruhr. Am Tag nach der Abstimmung in
Amerika ist die deutsche Koalition zusammengebrochen.

So dramatisch die erfüllte Prophezeiung in Amerika ist, so sehr müssen wir auch auf die Ereignisse in Deutschland achten.
Die Zukunft dieser Nation ist schwach, wenn sich nicht etwas ändert. Aber die biblische Prophezeiung warnt uns, dass
Deutschland im Begriff ist, die Welt zu schockieren mit seiner Macht. Um dies zu erreichen, braucht sie eine starke
Führungspersönlichkeit – und daran mangelt es im Moment gewaltig.
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Es ist kein Zufall, dass die deutsche Koalitionsregierung so kurz nach der Wahl Amerikas auseinanderfiel. Und der Sieg von
Donald Trump wird in Deutschland mit Sicherheit die Dringlichkeit erhöhen, seine politische Krise zu lösen. Eine Schlagzeile
der New York Times machte kürzlich auf die Situation aufmerksam: „Was in Europa fehlt: Ein starker Führer für eine neue
Trump-Ära“.

Ich glaube, dass die jüngsten Ereignisse in Deutschland auf die eine oder andere Weise die Tür für diesen starken Mann
öffnen werden. Dies ist eine Prophezeiung, die wir wirklich beachten müssen.

Verzweifelt nach Führung
Der deutsche Bundeskanzler Olaf Scholz hatte einen Streit mit Finanzminister Christian Lindner, der drastische
Haushaltskürzungen forderte. Die Koalition wollte mehr Geld für das Militär ausgeben, aber sie waren sich nicht einig, woher
das Geld kommen sollte. Scholz wollte das Geld leihen, während Lindner die Staatsausgaben kürzen wollte. Dieser
Meinungsverschiedenheit folgten monatelange Auseinandersetzungen, und Scholz feuerte Lindner schließlich. Damit hat er
mit seinem Koalitionspartner, der Freien Demokratischen Partei, gebrochen.

Die Koalition war bereits brüchig. Scholz wird als schwankend und schwach angesehen. Seine Umfragewerte sind
schrecklich. Der durchschnittliche Deutsche möchte, dass sein Land mächtiger und militaristischer wird. Die Menschen
wollen, dass sich ihr Land stärker in der Welt engagiert. Und sie wollen einen stärkeren Anführer an der Spitze.

Auch außerhalb Deutschlands gibt es Stimmen, die das Gleiche fordern. Sie sagen, die Welt braucht ein muskulöseres
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Deutschland.

Während Scholz die Koalition anführte, hatte Deutschland einen klaren Führer. Jetzt hat niemand in Deutschland die Macht,
große Entscheidungen zu treffen oder entschieden zu handeln. Es wird Neuwahlen und eine neue Koalition brauchen, bevor
Deutschland eine funktionierende Regierung hat.

Scholz hatte zunächst einen gemächlichen Zeitplan für die Suche nach seinem Nachfolger aufgestellt. Er plante, Ende März
Neuwahlen abzuhalten. Aber wenn die Koalitionsverhandlungen so weitergehen wie in der Vergangenheit, könnte es ein Jahr
dauern, bis Deutschland wieder irgendeine Art von Führung hat. Deutschland kann es sich nicht leisten, so lange zu warten,
und die Deutschen wissen das.

In der Tat war ganz Europa über die Verzögerung besorgt. „Eines ist sicher, Europa ist nicht stark ohne ein starkes
Deutschland“, sagte die Präsidentin des Europäischen Parlaments Roberta Metsola. Der Telegraph schrieb: „Herr Scholz ist
darauf bedacht, diese Regierung im Wartestand von der Macht fernzuhalten, indem er die Wahlen nicht vor März abhält, zwei
Monate nach der Amtseinführung von Herrn Trump. Dies wird nichts weiter erreichen, als die Lähmung Deutschlands zu
verlängern und die europäischen Vorbereitungen auf Trump 2.0 zu schwächen“ (7. November 2024).

Viele Deutsche wollten so schnell wie möglich Neuwahlen. Als Kompromiss hat Scholz sie auf den 23. Februar vorgezogen.

Doch selbst diese Wahlen scheinen die Führungskrise in Deutschland nicht lösen zu können. Die Umfragen deuten darauf
hin, dass sie nur eine weitere schwache, gespaltene Regierung hervorbringen werden.

Es gibt ein großes Führungsvakuum. Die Deutschen wissen, dass etwas Dramatisches getan werden muss, und zwar schnell!
Sie sehen das an den jüngsten Wahlergebnissen mit dem Aufstieg von Randparteien wie der Alternative für Deutschland. Die
Wähler zeigen, dass sie bereit sind, sich auf eine ungewöhnliche Politik einzulassen. Sie schreien nach einem starken Führer!

Denken Sie an den Druck, der im Moment auf Deutschland lastet. In der Ukraine herrscht Krieg vor den Toren Europas. Es
herrscht Krieg im Nahen Osten zwischen Israel und dem Libanon. Die Hisbollah hat damit gedroht, diesen Krieg nach Europa
zu bringen, indem sie Zypern, ein Mitglied der Europäischen Union, angreift. Die Zukunft Deutschlands ist prekär, wenn sich
nicht eine starke Führungspersönlichkeit findet.

Hier ist die biblische Prophezeiung von unschätzbarem Wert. Die Prophezeiung sagt uns, dass Deutschland im Begriff ist, die
Welt mit seiner Macht zu schockieren.

Ich glaube, dass diese jüngsten Ereignisse dazu führen werden, dass sehr bald ein starker Führer eingesetzt wird. Wir
müssen wirklich aufpassen! Ich glaube, dass sich damit eine Prophezeiung erfüllen wird, die wir seit fast einem Jahrhundert
diskutieren – seit Herbert W. Armstrong in den frühen 1930er Jahren zu schreiben und zu senden begann!

Dieser Anführer steht unmittelbar bevor
Prophezeiungen in der Bibel warnen, dass ein europäischer starker Mann bald erscheinen wird. Das Buch Daniel enthält viele
Details darüber, wie er an die Macht kommen wird. Dieses Buch ist nur für die Endzeit. Das hat man bis heute noch nicht
verstanden. Tatsächlich sagte Daniel am Ende dieser Vision, dass er sie nicht verstanden habe. Ihm wurde ausdrücklich
gesagt: „Und du, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle dies Buch bis auf die letzte Zeit …. Geh hin, Daniel; denn es ist
verborgen und versiegelt bis auf die letzte Zeit“ (Daniel 12, 4, 9). Daniel 8, 19 (Schlachter 2000) hebt „die bestimmte Zeit des
Endes“ hervor – das heißt, das letzte Ende der Endzeit.

Mehrere Passagen in Daniel 8 und 11 sagen den Aufstieg eines bösen Führers innerhalb „des Königs des Nordens“ voraus—
einer der griechischen Nachfolgestaaten des Reiches von Alexander dem Großen. Viele Kommentare stimmen darin überein,
dass diese Rolle in der Antike von dem seleukidischen König Antiochus iv. Epiphanes ausgefüllt wurde. Diese Geschichte
wird in vielen Geschichtsbüchern anschaulich erklärt. Aber bevor sie Geschichte wurde, war sie Prophezeiung! Wie Herr
Armstrong in Der Beweis der Bibel erklärt, ist die erfüllte Prophezeiung der stärkste Beweis für die Existenz eines
allmächtigen Gottes. Dies sollte unseren Glauben an Gott und Seine Prophezeiungen stärken.

Doch ein Großteil von Daniels Visionen bleibt unerfüllt. Einige dieser alten Ereignisse haben auch eine endzeitliche Erfüllung.
Heute haben wir wieder einen „König des Nordens“ und einen „König des Südens“. Daniels Beschreibung von Antiochus
Epiphanes deutet auf einen Antiochus der Neuzeit hin, der über einen endzeitlichen „König des Nordens“ herrschen wird.

Der König des Nordens befindet sich heute in Europa, und im Herzen Europas liegt Deutschland. Das ist die Macht, die wir
genau beobachten müssen. Eine verwandte Prophezeiung in Jesaja 10, 5-7 bezieht sich auf Assyrien, den alten Namen für
Deutschland (lesen Sie zum Beweis „Ist Deutschland in der biblischen Prophezeiung?“ auf diePosaune.de). Verschiedene
Passagen zeigen, dass wir Deutschland beobachten müssen, um zu sehen, wie sich diese Vision in Daniel entfaltet.

Daniels Schriften über diesen Antiochus sagen uns genau, was passieren wird und wie dieser moderne starke Mann an die
Macht kommen wird. Die erstaunlichsten Teile dieser Prophezeiung sind dabei, sich in unserer Zeit zu erfüllen!

In Daniel 11, 21 heißt es: „Dann wird an seiner statt emporkommen ein verächtlicher Mensch, dem die Ehre des Thrones
nicht zugedacht war. Der wird unerwartet kommen und sich durch Ränke die Herrschaft erschleichen.“ In der Antike waren
die Menschen naiv und leichtgläubig, und Antiochus nutzte dies aus. Er gab vor, jemand zu sein, der er nicht war, und erhielt
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sein Amt durch Schmeicheleien und Betrug. Dies ist ein Muster, auf das wir beim modernen König des Nordens achten
müssen. Dieser starke Führer wird durch Schmeicheleien an die Macht kommen, nicht durch eine demokratische Wahl.
Moffatt sagt, diese „abscheuliche Person“ sei „eine verachtenswerte Kreatur“. Dieser schreckliche Mann ist im Begriff, die
Kontrolle zu übernehmen!

Wie konnte das in den hochentwickelten Nationen Europas passieren?

In einer Sendung des Schlüssel Davids aus dem Jahr 2009 habe ich gesagt, dass dieser Führer vielleicht „eine schwache
Koalition ausnutzen könnte“. Nun, das ist genau das, was Deutschland bevorsteht.

Damals, im Jahr 2002, habe ich auch gesagt, dass er die Macht unehrenhaft übernehmen würde – nicht durch eine
Abstimmung, sondern durch ein Hintertürchen, indem er seinen Charme einsetzt und den Anschein erweckt, ein „Engel des
Lichts“ zu sein. Etwas Ähnliches haben wir bei der Wahl von Kamala Harris zur demokratischen Präsidentschaftskandidatin
gesehen. Es gab keine Vorwahl der Demokratischen Partei, kein normales Wahlverfahren. Könnte der langwierige
Wahlzyklus und die schwache Koalition in Deutschland zu etwas Ähnlichem führen? Es besteht bereits große Dringlichkeit für
einen starken Führer. In einer Krise könnten die deutschen Eliten entscheiden, dass keine Zeit für eine demokratische
Ernennung bleibt – sie könnten einspringen und schnell einen Führer auswählen. Aber dieser Mann wird das ganze Bündnis
an sich reißen und es wird sich ganz anders entwickeln, als es sich viele Leute wünschen.

Seit 15 Jahren beobachten wir vor allem einen Mann, der diese Rolle möglicherweise ausfüllen könnte. Dieser Mann wird
immer lauter und ist ein scharfer Kritiker von Donald Trump.

Ein hartes Gesicht
Karl-Theodor zu Guttenberg war einst ein aufsteigender Stern in der deutschen Politik und ein echter Anwärter auf das
höchste Amt. Aber nach einem Plagiatsskandal verließ er 2011 die Politik und zog in die Vereinigten Staaten. Im September
2019 kehrte er nach Deutschland zurück.

Obwohl er seit Jahren nicht mehr in der Politik tätig ist, verfolgt Guttenberg das Weltgeschehen mit großer Aufmerksamkeit.
Er verfügt über ein beeindruckendes politisches, wirtschaftliches und militärisches Verständnis. Er schreibt häufig Artikel und
gibt Interviews für einige der größten amerikanischen und europäischen Nachrichtenorganisationen. Er ist ein brillanter Mann,
und seit etwa einem Jahrzehnt habe ich angedeutet, dass er der nächste Führer Deutschlands – und wirklich Europas – sein
könnte.

Der Streit, der zum Zusammenbruch der deutschen Koalitionsregierung führte, drehte sich um die Finanzierung der
militärischen Expansion. Guttenberg trug dazu bei, die Wahrnehmung des Militärs in der deutschen Öffentlichkeit zu
verändern. Als Verteidigungsminister von 2009 bis 2011 brachte er die Deutschen dazu, ihre Armee nicht mehr mit Scham zu
betrachten, sondern sie als Teil des Beitrags der Nation zur Welt zu sehen. Er war der erste Politiker, der den deutschen
Militäreinsatz in Afghanistan als Krieg bezeichnete. Wie viele wissen heute noch, dass Guttenberg eine der Schlüsselfiguren
hinter der deutschen Militärpräsenz in Afghanistan war? Er dachte dabei an eine offensive Kriegsführung. Und das alles unter
der gemäßigten Herrschaft von Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Seit seinem Ausscheiden aus dem Amt hat er die Regierungen immer wieder dafür kritisiert, zu wenig in das deutsche Militär
zu investieren. Inzwischen haben sich fast alle politischen Parteien des Landes seinem Standpunkt angeschlossen. Seit
Jahren fordert er ein militärisches Engagement Deutschlands in Syrien, und in letzter Zeit wurde ernsthaft über die
Entsendung von Truppen diskutiert.

Daniel 8, 23 (King James Bibel unsere Übersetzung) gibt uns mehr Informationen über diesen starken Mann, der auf
Guttenberg hindeuten könnte: „Und in der letzten Zeit ihres Königreichs, wenn die Übertreter vollzählig sind, ein König von
wütendem Antlitz, und der dunkle Sätze versteht, wird sich erheben.“ Dies ist eine Prophezeiung für unsere Zeit, wie ich in
meinem Heft Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor. Dieser Mann wird ein moderner Antiochus sein.

Donald Trump provoziert sicherlich eine heftige Reaktion von Guttenberg. Eine Sache, die mir seit 2016 an Guttenberg
aufgefallen ist, ist, wie oft er öffentliche Auftritte nutzt, um Trump anzugreifen und zu beleidigen.

Im ersten Jahr der Trump-Präsidentschaft nannte Guttenberg ihn „den blonden Wüterich in Washington“. Wüterich bedeutet
„Wahnsinniger“, „rücksichtsloser Tyrann“ oder „gewalttätiger Verrückter“. Was für eine Verurteilung! In dieser Rede von 2017
ist die Wut auf Guttenbergs Gesicht unverkennbar. Was ist die Motivation für eine solche Haltung?

Guttenberg sagte im nationalen Fernsehen am 14. November 2023, dass angesichts der Chancen von Trump, ins Weiße
Haus zurückzukehren, wir uns nicht genug auf die Möglichkeit vorbereiten, dass dieser „blonde Bully erneut die Zügel in der
Hand halten könnte“. „Trump ist kein Freund der Deutschen“, fügte er hinzu. Er behauptete, dass Amerikaner, darunter auch
Republikaner, ihm persönlich gesagt haben, dass Herr Trump „wahrscheinlich der größte Drecksack ist ... den wir je in der
amerikanischen Politik hatten“. Das ist ganz schön fies!

Am Sonntag vor der US-Wahl schrieb Guttenberg auf LinkedIn, dass Mr. Trump das Schlimmste in ihm hervorbringt : „Wollte
ich zählen, wieviele Stunden meines Alltags er mir seit 2016 geraubt, vielleicht sogar vergiftet hat, käme ich auf eine
erkleckliche Zahl ... Ich beklage die Aufmerksamkeit, die er für jede Ausfälligkeit erhält und schenke ihm dieselbe.“ Ist es
normal, so zu reden?
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Ich weiß nicht, ob Trump Guttenbergs Namen überhaupt kennt; ich habe ihn noch nie über ihn sprechen hören. Aber dieser
ehemalige hochrangige deutsche Politiker ist geradezu besessen von Trump!

In seinem Podcast vom 3. November 2024 mit dem Linkspolitiker und Marxisten Gregor Gysi warf Guttenberg Trump vor,
einen Aufstand anzuzetteln und sagte, er habe „faschistoide Züge“. Er sagte: „[W]o einige sagen, das ist Jemand, dem die
Verfassung überhaupt nicht schert, der im Grunde nur sich sieht.“ Das sind alles Lügen. Guttenbergs Sichtweise ist
schrecklich verzerrt, und er ist einem Mann gegenüber, den er nicht einmal kennt, gewalttätig und hasserfüllt.

Guttenberg kritisierte auch Trumps Zollpläne. Er sagte, Trump würde einen billigen Deal mit dem russischen Präsidenten
Wladimir Putin machen, mit dem er unter einer Decke steckt. Er behauptet, dass es Trump an jeglichem Verständnis mangelt.

Im Gespräch mit Focus Online nach der US-Wahl und dem Scheitern der deutschen Koalition sagte Guttenberg, dass ein
instabiles Deutschland ein „leichtes Opfer für Trump“ sein könnte. Mit anderen Worten: Donald Trump ist Deutschlands Feind,
und er will Europa zerstören! Das ist wahnhaft! Doch die Menschen hören ihm zu. In Deutschland ist Guttenberg eine der
wichtigsten Stimmen, die vor Trump warnen. Doch hören Sie auf das, was er sagt!

Könnte der Zustand der Schwäche Deutschlands in Verbindung mit Guttenbergs Hass auf den „blonden Bully“ im Weißen
Haus ihn dazu veranlassen, in die Politik zurückzukehren?

Die Macht hinter dem Mann
Guttenberg ist ein brillanter Mann. Aber wir sehen oft intellektuell brillante Menschen, die verrückte Dinge glauben und sagen!
Wenn der Teufel den Verstand eines Menschen im Griff hat, kann dieser Mensch wirklich vom Weg abkommen.

Daniel enthüllt, dass die Macht hinter diesem prophezeiten starken Mann der Satan ist. „Und seine Macht wird stark sein,
jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird entsetzliches Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln.
Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen vernichten“ (Daniel 8, 24; Elberfelder Bibel). Diesem Mann wird prophezeit,
dass er die Vereinigten Staaten, Großbritannien und die jüdische Nation im Nahen Osten zerstören wird! (Hosea 5, 5). Gott
gibt ihnen eine letzte Warnung, zu bereuen (Hesekiel 33, 11).

Machen Sie sich Folgendes klar: Es war nicht nur die radikale Linke, sondern Satan, der Teufel, der am 5. November 2024
eine schwere Niederlage erlitten hat. Satan war auf dem besten Weg, Amerika auszulöschen. Gott ist eingeschritten, um
Amerika noch ein wenig länger zu bewahren, damit die Nation Zeit hat, zu bereuen.

Aber Satan wird nicht aufgeben. Er kämpft immer noch, und der Sieg von Trump motiviert ihn sicherlich. Die Schwäche der
deutschen Regierung gibt dem Teufel eine Gelegenheit, die er sicher ausnutzen wird. In Offenbarung 12, 12 steht, dass er in
seinem schlimmsten Zorn ist, weil er weiß, dass seine Zeit kurz ist. Es ist kein Zufall, dass am selben Tag, an dem die
Wahlergebnisse bekannt gegeben wurden, die Regierung in Deutschland gestürzt wurde. Satan ebnet den Weg für den
Aufstieg dieses starken Mannes.

Lange's Commentary sagt: „Dieser Mann zerstört durch Frieden“. Er wird Freundschaft vortäuschen und davon sprechen, sich
friedlich zu treffen – aber dann zerstört er Sie! Das ist es, was er mit diesen drei Nationen tun wird.

Deutschland hat militärisch eng mit Amerika, Großbritannien und Israel zusammengearbeitet. Sie arbeitet mit Großbritannien
an einem neuen Militärbündnis: Es wird bald Patrouillenflugzeuge von britischen Basen aus fliegen. Deutschland bietet dem
jüdischen Staat im Nahen Osten an, ihm zu helfen, ein Friedensabkommen zu schließen, sobald der Krieg in Gaza vorbei ist.
Die Deutschen haben US-Atombomben erhalten und kaufen Amerikas F-35 Tarnkappen-Kampfjets, um diese Bomben
auszuliefern. Stellen Sie sich den Schaden vor, den sie bei einem plötzlichen Überraschungsangriff anrichten könnten!

Lange fügt hinzu, dass dieser Mann „mit Plötzlichkeit, mit bösartiger Absicht“ zerstören wird. Er gibt sich als Mann des
Friedens aus und vernichtet Sie plötzlich. Das wird die Welt schockieren! Die Menschen werden sehen, wie sich diese
europäische Macht diesen drei Nationen nähert – und dann plötzlich ein verräterisches Doppelkreuz! (Fordern Sie unser
kostenloses Buch Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung an.)

Der Moffatt übersetzt Daniel 8, 23-25: „Es wird sich ein König erheben, der trotzig ist, ein Meister der List. Durch keine
Waffengewalt wird er seine große Macht erlangen. Er wird ungeheure Ansprüche stellen und mit seiner Politik Erfolg haben,
indem er seine mächtigen Feinde vernichtet. Sein Plan wird sich gegen das heilige Volk richten und er wird seine Intrigen
erfolgreich durchführen. Er wird stolze Pläne schmieden und viele ruinieren, wenn sie unachtsam sind.“

Das ist ein Schreckensszenario: Dieser Mann bietet hinterlistig Frieden an und erhebt sich dann plötzlich, um Ihr Land zu
zerstören und Sie zu versklaven! Doch die Bibel prophezeit, dass genau das passieren wird!

Das ist die Art von Welt, in der wir leben, und Gott möchte, dass wir das erkennen. Es gibt keine Hoffnung und kein Licht in
dieser bösen Welt. Wir können hier nicht nach Lösungen suchen.

Eine große Veränderung steht bevor!
Dieser Mann, der in Daniel 8 prophezeit wird, hat den Ehrgeiz zu herrschen. Stellen Sie sich vor, was passieren wird, wenn er
die Kontrolle über die prophezeite Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches erhält. Er wird die meiste Zeit als
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„Engel des Lichts“ kommen – bis er seine Feinde vernichtet! Das ist kein normales Denken – aber es ist die Art von Mensch,
die uns prophezeit wird.

Interessant ist, dass, wie ich in meinem Buch Amerika unter Beschuss erkläre, der ehemalige US-Präsident Barack Obama
eine Art dieser Rolle innerhalb der Vereinigten Staaten ausgefüllt hat. Auf dem Höhepunkt seiner Karriere war Obama tödlich
erfolgreich darin, Amerika zu schaden. Aber der Aufstieg von Donald Trump bedeutet, dass Gott bringt Obama zum
Schweigen. Es wäre interessant, wenn dieser europäische starke Mann ungefähr zur gleichen Zeit auf der Bildfläche
erscheinen würde. Ein Antiochus wird durch einen anderen ersetzt werden.

Satans Antiochus in den USA wird geschwächt. Hat Satan seinen Fokus auf den neuen Antiochus in Europa verlagert?

Satan wird eine fremde Macht erheben, um Amerika anzugreifen – und Gott wird es zulassen, wenn wir nicht bereuen. In der
Tat, Gott gibt ihnen das in den Sinn! (Offenbarung 17, 17). Wir können den Wiederaufstieg von Trump nicht als Zeichen dafür
sehen, dass Gott mit Amerika zufrieden ist. Ja, Gott rettet die Nation vorübergehend. Er liebt uns und ist voller
Barmherzigkeit. Aber er muss denken, dass unsere Sünden furchtbar dunkel, schwarz und böse sind, um zuzulassen, dass
sich dieses Reich erhebt und uns korrigiert!

Habakuk 1, 6-9 beschreibt eben dieses Heilige Römische Reich: „Denn siehe, ich will die Chaldäer erwecken … Grausam
und schrecklich ist es … Seine Rosse sind schneller als die Panther und bissiger als die Wölfe … Sie kommen allesamt, um
Schaden zu tun; ihre Gesichter schauen nach vorn. Sie raffen Gefangene zusammen wie Sand.“ Sie werden so viele
Gefangene einsammeln, dass es so sein wird, als würde ein Kind am Strand eimerweise Sand aufsammeln.

Vers 11 (King James Bibel unsere Übersetzung) sagt uns, „Dann wird sein Geist sich ändern, und er wird übertreten und
beleidigen und ihm diese seine Macht zuschreiben seinem Gott.” Zunächst hat dieser Mann ein gewisses Bewusstsein. Doch
irgendwann wird er von „seinem Gott“, dem Teufel, besessen – „dann wird sich sein Geist ändern“, und er wird Gewalt und
Zerstörung entfesseln wie nie zuvor!

Zum Glück hat diese Prophezeiung ein positives Ende: „Und wegen seines Verstandes wird er [dieser böse Mächtige]
erfolgreich sein, mit Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten.
Und gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, aber ohne eine Menschenhand wird er zerbrochen werden“
(Daniel 8, 25; Elberfelder Bibel). Gott wird diesen Mann und das Reich, das er führt, völlig vernichten!

Das Licht in dieser dunklen, bösen Welt wird nicht von Menschen kommen. Nur Jesus Christus kann Licht in diese Welt
bringen (Johannes 8, 12; 9, 5). Er wird die Erde auf eine Weise regieren, von der die Menschen heute nur träumen können.
Das ist es, worauf wir unser Leben aufbauen, worüber wir uns freuen und woran wir wirklich glauben müssen. In nur kurzer
Zeit wird es die wunderbare Realität sein!
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